

# El Club de Patinaje Artístico Móstoles comienza la nueva temporada

**Fecha de publicación:** 31/08/2016 0:00

## **Descripción:**

El Club de Patinaje Artístico Móstoles ha iniciado la nueva temporada 2016-2017 de forma regular, tras haber llevado a cabo una preparación de pretemporada en la última quincena de agosto.

Como en años anteriores, en colaboración con el Ayuntamiento de Móstoles, a partir de octubre pondrá en marcha la Escuela Municipal de Patinaje Artístico, cuyo objetivo es promover el deporte de base y favorecer la práctica del patinaje como actividad física entre los niños y jóvenes.

Este club deportivo sin ánimo de lucro se creó en 1992 y se mantiene económicamente gracias a sus socios, el patrocinio de empresas y en especial a la colaboración del Ayuntamiento de Móstoles. Las patinadoras y patinadores están agrupados en diversas categorías federadas de iniciación y competición.